

résidences immobilier

Trois pièces à vendre sur la commune de Menton, quartier Madone. Au rez-de-chaussée d'un immeuble contemporain idéalement situé face aux plages, appartement traversant de 52 m² entièrement rénové avec climatisation réversible, double vitrage et volets roulants électriques. Composé d'entrée, très lumineux séjour, cuisine américaine complètement équipée, chambre à coucher, petite chambre avec lits superposés, spacieux salle de douche avec bidet et lave-linge, 64 m² de terrasse et jardin avec splendide vue mer panoramique. Proche des commerces et du Parc Koaland, produit intéressant.

Buying property in France, ideally located in Menton, in the district of Madone. On the ground floor of a contemporary style beachfront building, for sale a 52 sqm apartment completely refurbished with air conditioning, double glazing and electric shutters. Consisting of hall, very bright living room, fully equipped open-plan kitchen, bedroom, little bedroom with bunk beds, spacious shower room with bidet and washing machine, 64 sqm terrace and garden with a beautiful panoramic sea view. Close to facilities and the Koaland Park, interesting product.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





